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 En relación con el asunto interesado, se señala que a finales del año 2017, y de 

acuerdo con el Ayuntamiento de Palencia, el Ministerio de Fomento ha iniciado la redacción 

de un estudio de viabilidad para analizar una solución de soterramiento del ferrocarril en 

Palencia que sin afectar al colector existente del arroyo Villalobón, permitiera el soterramiento 

del trazado ferroviario hasta el entorno del paso inferior de la Avenida de Santander, en una 

longitud que en cualquier caso sería inferior a 1.000 m.  
 

Este estudio de viabilidad todavía no ha sido presentado al Ayuntamiento de Palencia 

para su análisis. Una vez que sea presentado oficialmente, se podrá determinar la idoneidad de 

esta solución y, en su caso, la tramitación técnica y medioambiental necesaria, así como las 

posibles condiciones de financiación de la misma. 
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